



Der Pressesprecher des Landgerichts

Landgericht Mönchengladbach Postfach 10 16 20 41016 Mönchengladbach

An die
Bezieher der Presseübersicht
des Landgerichtsbezirks

Mönchengladbach

Postfach 10 16 20
41016 Mönchengladbach
Telefon (02161) 276 - 0
Durchwahl: (02161) 276 - 222
Telefax (02161) 276 - 310
Joachim Banke
Vorsitzender Richter am Landgericht
Datum 27.08.2008

Betr.:

Amtseinführung des neuen Direktors des Amtsgerichts Mönchengladbach-Rheydt Ulrich Scheepers und Verabschiedung seiner Vorgängerin Walburga Gerats am 02.09.2008

Sehr geehrte Damen und Herren,
die Präsidentin des Oberlandesgerichts Anne José Paulsen wird gemeinsam mit dem Präsidenten des Landgerichts Mönchengladbach Dr. Bernd Scheiff

am Dienstag, 02. September 2008, um 11.00 Uhr
im Amtsgericht Mönchengladbach-Rheydt
Brucknerallee 115, 41236 Mönchengladbach

Herrn Ulrich Scheepers offiziell in sein neues Amt als Direktor des Amtsgerichts Mönchengladbach-Rheydt einführen. Zugleich wird sie seine Amtsvorgängerin Walburga Gerats verabschieden. Zu dieser Veranstaltung ist die Presse herzlich eingeladen.

Der jetzt 49 Jahre alte Ulrich Scheepers, der in Mönchengladbach geboren und aufgewachsen ist, ist verheiratet, hat zwei Kinder und lebt mit seiner Familie in Mönchengladbach. Er gehört seit 1988 dem richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen an. Herr Scheepers war zunächst am Landgericht Kleve und am Amtsgericht Rheinberg tätig. Längere Zeit nahm er auch Verwaltungsaufgaben beim Landgericht Kleve wahr. Im Jahr 2000 wurde Herr Scheepers an das Amtsgericht Mönchengladbach versetzt. Im Juni 2001 wurde er dort zum stellvertretenden Amtsgerichtsdirektor ernannt. Beim Amtsgericht Mönchengladbach bearbeitete Herr Scheepers neben den von ihm wahrgenommenen Aufgaben eines stellvertre-

tender Behördenleiter Zivil-, Familien- und Nachlasssachen. Am 22. April 2008 wurde er zum Direktor des Amtsgerichts Mönchengladbach-Rheydt ernannt, wo er seitdem tätig ist. Neben seinen Aufgaben als Behördenleiter des Amtsgerichts nimmt er dort richterliche Aufgaben im Bereich der Familiensachen wahr. Mit Herrn Ulrich Scheepers ist ein in der Mönchengladbacher Richter- und Anwaltschaft hoch geschätzter Richter zum Direktor des Amtsgerichts Mönchengladbach-Rheydt ernannt worden. Herrn Scheepers zeichnet neben seiner hohen juristischen Qualifikation ein besonderes Geschick im Umgang mit den Parteien aus, deren Verfahren er zu verhandeln hat. Deshalb gelingt es ihm häufig, den Streit der Parteien dauerhaft durch eine vergleichsweise Regelung beizulegen.

Seine Vorgängerin Walburga Gerats, die über Jahre das Erscheinungsbild der Justiz in Mönchengladbach-Rheydt nachhaltig geprägt hat, wurde bereits am 04. Dezember 2007 im Wege der Versetzung zur Direktorin des deutlich größeren Amtsgerichts Neuss ernannt. Die aus Lorch am Rhein stammende, jetzt 47 Jahre alte Walburga Gerats wurde im Juli 2002 zur Direktorin des Amtsgerichts Mönchengladbach-Rheydt ernannt. Sie war die erste Amtsdirektorin in der 100-jährigen Geschichte des Landgerichtsbezirks Mönchengladbach. Die mit ihrem Ehemann auch weiterhin in Mönchengladbach-Rheydt wohnende Richterin ist seit 1989 im richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen tätig. Bis August 1992 war sie bei dem Land- und Amtsgericht Mönchengladbach mit Zivilsachen befasst. Von August 1992 bis März 1995 arbeitete sie als Verwaltungsrichterin am Verwaltungsgericht in Stuttgart. Nach ihrer Rückkehr war sie wieder bei dem Landgericht Mönchengladbach in erst- und zweitinstanzlichen Zivilsachen tätig und nahm dort zusätzlich ab Januar 1997 als Präsidialrichterin Aufgaben in der Verwaltung des Landgerichts wahr. Im Jahre 2000 wurde Frau Gerats zur Richterin am Oberlandesgericht in Düsseldorf ernannt. Dort war sie als Dezernentin in der Verwaltung des Oberlandesgerichts unter anderem mit den Aufgaben einer stellvertretenden Pressesprecherin betraut. Als Direktorin des Amtsgerichts Mönchengladbach-Rheydt bearbeitete sie seit Oktober 2002 neben ihrer Tätigkeit als Behördenleiterin Straf- und Familiensachen.

Banke